Resumen informativo Panorama Informativo.

(2024-03-01), 88.9 Noticias, Panorama Informativo Primera Emisión, Eduardo González, José Antonio Morales, (Resumen Informativo) - 06:32:50, Duración: 00:03:36 Precio \$57,024.00

EDUARDO GONZÁLEZ, CONDUCTOR: Vámonos a la información que sirve en la capital del país. También fueron aprobadas las candidaturas a cargos de elección popular en este proceso electoral del 2024. Armando Arteaga les cuenta.

ARMANDO ARTEAGA, REPORTERO: El Instituto Electoral de la Ciudad de México aprobó las candidaturas a jefe de gobierno de la Ciudad de México y de los aspirantes a alcaldes y diputados locales, por lo que podrán iniciar ya sus campañas políticas luego de que no se encontraron problemas de ninguna índole, como lo señaló la Consejera Sonia Pérez.

(INSERT AUDIO)

SONIA PÉREZ, CONSEJERA: Tenemos la certeza de que las personas postuladas como candidatas a dicho cargo, cumplen con todos los requisitos constitucionales y legales, establecidos.

ARMANDO ARTEAGA: Es decir, explicó la consejera, no están inhabilitados para ejercer cargos públicos y cumplieron con la regla tres de tres. Para 88.9 Noticias, información que sirve, Armando Arteaga.

EDUARDO GONZÁLEZ: Muchísimas gracias, Armando, la aprovecharon, es que está por concluir ya la campaña de vacunación contra la influenza, Johana Flores.

JOHANA FLORES, REPORTERA: La vacunación contra la influenza en la Ciudad de México presenta un avance del 94.5%, informó la Secretaría de Salud Local. De acuerdo con la dependencia, se han aplicado más de 2 millones 500 mil vacunas gratuitas del 16 de octubre de 2023 al 23 de febrero de 2024, de una meta de 3 millones de dosis.

La campaña continuará hasta el 31 de marzo y las vacunas se aplican principalmente a adultos mayores, niños de seis meses a cinco años de edad, embarazadas y personas con comorbilidades.

La vacuna está disponible en 234 centros de salud de 8 a 15 horas. Para 88.9 Noticias, Johana Flores.

EDUARDO GONZÁLEZ: Gracias, Johana. 6 con 33. Un estudio alerta sobre la criminalización de los mercados en México.

IVONE MENCHACA, REPORTERA: De acuerdo con el último reporte, economía mexicana a revisión elaborado por Signos Vitales para 2023. México es el primer país en el mundo en mercados criminales, se ha vuelto un centro de operaciones, lo que se conoce como hub, y es el tercero con mayor criminalidad en el mundo.

(INSERT AUDIO)

ENRIQUE CÁRDENAS, ECONOMISTA: Entonces cuando uno conecta la extorsión, las remesas, el lavado de dinero, el control grabando esta inundación de dinero ilegal. Ya la detección a nivel mundial de que en México hay esta expansión del crimen organizado en muy diversos mercados es realmente preocupante.

IVONE MENCHACA: Es la voz del economista Enrique Cárdenas. 88.9 Noticias, Ivone Menchaca Sarmiento.

EDUARDO GONZÁLEZ: Ya, ya estoy haciendo mis tres planas, criminalización, así se dice. Muchas gracias Ivone, una disculpa ustedes saben, es muy temprano.

Oiga, pero así de temprano también les tenemos malas noticias, fíjese que una de las mujeres que más trabajó para que las películas y series mexicanas tuvieran canciones, soundtrack tan recordados por el público, falleció este jueves.

Se trataba de la productora Lynn Fainchtein. Fíjense que ella se desempeñó como locutora de rock por muchos años, seguramente la recuerdan en esa faceta, y fue Alejandro González Iñárritu quien la invitó hace más de 20 años a trabajar en su selección de canciones para esta película, Amores Perros.

A partir de allí, bueno, hizo un trabajo el mismo con un montón de títulos que ustedes recuerdan bien y lo recuerdan seguramente por el soundtrack. Roma, El Renacido, Birdman, Beautiful, Presunto Culpable, Arráncame la Vida, La Misma Luna, Babel, 21 Gramos.

Y bueno, su trabajo se extendió a numerosas producciones para diferentes plataformas, Netflix, HBO para Amazon, Apple, Fox, Star Plus, y por ejemplo en series también como las de Luis Miguel, Selena, Élite y apenas trabajó con Bárbara Mori para esta serie que se llama Las Azules que apenas se va a estrenar digamos, pues será un trabajo de los últimos que vamos a poder disfrutar de ella.

JVP